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                       ［平成２４年第４回定例会］ 

質 問 者 質 問 事 項 質問の相手 

１．山本 均 １．式根島に高齢者の介護施設の実現可能性は？  

 

２．眼科の巡回診療の利便性の向上の見込みは

あるのか？ 

 

３．お台場のくさやの試食会はどのようなもの

だったか？今後の課題は？ 

 

 

村  長 

 

村  長 

 

 

村  長 

 

 

 

２．清水 欣吾 １. 村長の政治姿勢について 

   ① 今後の基本的な行財政政策について  

  ② 式根島支所の建て替えは。 

 

２. 空き家の再生事業ついて 

 ① 所管する部門を明確にして対策を実行し

てはどうか。 

  ② 家主・持主が地元不在で放置された実態

は。 

 

３. 松くい虫の被害状況と対策について 

  ① 村が事業としているここ数年の事業内容

とその成果は。 
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